"Nous n'avons pas voulu ni approuver ni désapprouver un projet dont tous les détails nous échappaient encore. Nous avons même fait remarquer à ce monsieur, sur le simple exposé qu'il nous en faisait, que nous ne croyons pas à l'opportunité et au succès d'une telle démarche auprès de nos canadiens. Pour ma part, ajouta Mgr Fabre, j'apprécie pleinement la démarche patriotique de M. l'abbé Dugas, tout en regrettant que l'on se soit servi du mot "embaucheur" dans la campagne menée contre le projet en question.

"Le nonce apostolique de Rio de Janeiro a fait part de l'approbation qu'il a donnée au but que poursuit la ligne brésilienne, mais je comprends que ce dignitaire de l'Eglise ne peut se placer à notre point de vue dans l'encouragement qu'il lui donne."

## Publication reçue

Nous avons reçu un beau volume illustré in-8 de 275 pages, intitulé: "La Bonne Sainte — Sa vie, ses miracles, ses sanctuaires."

L'infatigable P. Frédéric, Commissaire de Terre-Sainte, en est l'auteur, et MM. les Directeurs du collège de Lévis en sont les éditeurs.

Cet ouvrage — approuvé par Sa grandeur Mgr Bégin — se compose, en grande partie, d'articles déjà publiés ou en voie de publication dans les Annales de la Bonne Ste Anne de Beaupré, réunis sur la demande de M. l'abbé Carrier, directeur de cette revue.

"En lisant dans ce livre, dit Mgr l'Administrateur, la description des principaux sanctuaires de Ste Anne dans le monde entier, les Canadiens apprécieront encore mieux le bonheur de posséder le grand pèlerinage de Beaupré, et deviendront animés d'un zèle tout nouveau pour contribuer à l'embellissement et à l'entretien du magnifique temple qui voit tous les ans dans ses murs, près de 200,000 pèlerins."

Puisse ce volume réchauffer et raffermir la foi de notre peuple, que la mauvaise presse travaille énergiquement à ruiner, et qu'elle a déjà réussi à refroidir! C'est notre vœu le plus sincère, et c'est pourquoi nous lui souhaitons de prendre place au foyer de toutes nos familles canadiennes.